

2017年9月20日  
 東京国際空港ターミナル株式会社  
 日本空港ビルディング株式会社

## 「ツーリズム EXPO ジャパン 2017」に出展します



～ “世界最大級 旅の祭典” で羽田空港の利便性と旅の楽しさを VR で伝えます～

東京国際空港ターミナルと日本空港ビルディングは、9月22日（金）から24日（日）までの3日間、東京ビッグサイトで開催される「世界最大級 旅の祭典 ツーリズム EXPO ジャパン 2017」に、京浜急行電鉄(株)、京浜急行バス(株)、東京モノレール(株)との5社共同にて、羽田空港の利便性やお薦め情報、そして旅の楽しさを伝える魅力的なブースを出展いたします。

また、今年は、ドーム型シアターに寝転がってご覧頂ける360度VR（Virtual Reality）映像で旅の魅力をお伝えいたします。まるでそこにいるかのような景色が広がり、「羽田空港」と「旅の醍醐味」を全身で体感できます。思わず羽田空港から旅に行きたくなるようなインパクトのあるバーチャル映像で、この秋、ご家族と、お友達と、寝転がって旅に出よう！



コンセプトは「羽田空港を“全身”で体感する。FANTASTIC HANEDA AIRPORT」

旅の高揚感は空港に着いたときから始まっています。都心からモノレールや京急線、京急バスで羽田空港に向かえば、日本国内や世界各国の目的地へあっという間に辿り着くことができます。それは、都心に近く、日本最大の航空ネットワークを誇る羽田空港だからこそ。

羽田空港では、利便性や機能性だけでなく、いろいろなアミューズメント施設によって旅の高揚感をさらに高めてくれます。旅好きが思わず三度見してしまう、羽田空港と旅の魅力が沢山詰まった、「羽田空港ブース」に是非お立ち寄り下さい。